
報告第２８号 

 

令和２年度東広島市スポーツ推進審議会の開催報告について 

 

１ 日   時  令和３年３月２３日（火）１０：００～１１：３０ 

２ 場   所  市役所本館３階 ３０３会議室 

３ 議   題 （1）会長及び副会長の選任について 

（2）令和２年度東広島市スポーツ関係事業報告について 

（3）令和３年度東広島市スポーツ関係事業計画について 

４ 主な意見等 

 （1）会長及び副会長の選任について 

    会長に渡部委員、副会長に高尾委員を選任 

 （2）令和２年度東広島市スポーツ関係事業報告について 

委員からの意見 事務局 

１ 

 社会体育施設の稼働率が低い施設に

対してどのような利用促進を図ってい

るのか。 

指定管理者の自主事業の取り組みの中で、

いかに施設を有効に活用していただく視点

がある。市民へのスポーツ推進・健康増進の

ために指定管理者としっかり連携を図って

いきたい。（スポーツ振興課） 

２ 

 学校体育推進事業において子ども達

の体力向上のため、予算を増額したとの

ことだが、その成果や結果はどのような

ものか。 

今年度は小学校、幼稚園、保育所と連携し、

コーディネーショントレーニングの研修を

実施した。すぐに成果は確認できないが、受

講者から良い報告を受けている。（指導課） 

３ 

 市内で小学校の統合が予定されてい

るが、既存の体育施設は使用しないこと

になるのか。 

スポーツ施設の維持・管理等は、公共施設

の適正配置計画に基づいて管理しており、基

本的には、地元の住民自治協議会と協議をし

て決定する。（スポーツ振興課） 

（3）令和３年度東広島市スポーツ関係事業計画について 

委員からの意見 事務局 

１ 

学校教育推進事業で食育の予算が減

少したとの説明であったが、食育は重要

であると考える。学校現場は大変である

と理解しており、講師の確保に要する予

算は必要と考える。 

保護者にしっかり啓発し、食育を進めてい

くことが重要と考えている。なお、講師の謝

金等については、別の事業で確保している。

（指導課） 

コロナ禍で世間ではデリバリーが進

出しており、社会全体が違う方向へシフ

トしているように感じる。スポーツと食

は人をつくるという意味で重要である

と考えており、根のはった政策を実施し

ていくことが大切である。 

 

２ 

スポーツ活動支援事業で普及競技を

ゲートボール、太極拳に限定している理

由は。 

体育協会の加盟団体の中から実施可能な

競技団体を募集し、その中で２競技を３年間

実施する方向で決定した。（スポーツ振興課） 

３ 

部活支援事業の国庫補助事業で部活

動の指導員が４種採用されていると思

うが該当する学校はどこか。 

向陽中学校（ソフトテニス）、八本松中学

校（陸上競技）、磯松中学校（バレーボール

女子）、高屋中学校（野球）である。（指導課） 
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